

2017年6月8日

第34号

全労連

全労連
憲法・平和グループ

憲法 平和闘争ニュース



「共謀罪」法案必ず廃案に！ 宣伝、集会・パレードなど列島騒然の状態つくろう



「オール埼玉総行動」1万 3200人が共謀罪ノー、安倍 「改憲」ノーの声あげる（6 月4日）

6月4日（日）、安保法制（戦争法）廃止と立憲主義回復を求める「オール埼玉総行動」実行委員会が主催する集会が、北浦和公園で開かれました。衆議院小選挙区15区ごとの市民連絡会がすべて結成されたもとで開催され、合計1万3200人

という過去最大の参加となりました。埼玉労連は埼玉弁護士会、連合埼玉とともに後援団体として参加し、弁護士会会長、連合埼玉事務局長とならび宍戸事務局長があいさつしました。

6月10日（土） 国会包囲行動	午後（14時～15時30分）	国会図書館前
6月13日（火）	昼（12時～13時） 午後（13時30分～16時） 夕方（18時30分～）	国会議員会館前行動 座り込み行動 日比谷野外音楽堂
6月14日（水）	昼（12時～13時） 午後（13時30分～16時） 夕方（18時30分～）	国会議員会館前行動 座り込み行動 国会議員会館前行動
6月15日（木） 木曜日行動	昼（12時～13時） 午後（13時30分～16時） 夕方（18時30分～）	国会議員会館前行動 座り込み行動 国会議員会館前行動
6月16日（金）	昼（12時～13時） 午後（13時30分～16時） 夕方（18時30分～）	国会議員会館前行動 座り込み行動 国会議員会館前行動
6月19日（月） 19日行動	夕方（18時30分～）	国会正門前

道労連「共謀罪NO！」でスタンディング 注目度抜群！ 車から「グッド」のサインも！



「共謀罪」法案を必ず廃案にしようと、道労連は7日朝、札幌市のテレビ塔の付近で、スタンディングを開始しました。9日までスタンディングの予定です。

18人が駆けつけて、青と黄色の「NO！共謀罪」プラカードを持ち、「必ず廃案にする」と書かれた横断幕を掲げました。歩道だけでなく、陸橋の上にも立って、また、青信号の時を見計らって、横断歩道を渡りながらのアピールも。

「ビートルズの『アビーロード』みたい」と声が飛び、車の中から「グッド」と親指をあげるサインも。

道労連の黒沢幸一議長は「『監視社会をつくるな』『疑惑を徹底追及しろ』との訴えに、ぐんと共感が広がっている」と言います。高教組の更科ひかりさんは、「国際世論も無視し、まるで戦前のように」と憤ります。

来週も、「総がかり行動実行委員会」主催のデモを13日・15日に計画しています。また、「女性のレッドアクション」として、12日、パレードを行います。「連日、アピールして、必ず廃案に！」と、北海道も燃えています。

群馬大集会「共謀罪」廃案 1200人の声

6・3群馬大集会が開かれ、戦争させない1000人委員会・群馬、群馬県憲法共同センター、ぐんま市民連合へいわの風が主催しました。集会後、参加者は市街地を約1時間デモ行進しました。安保関連法に反対するママの会@ぐんまの鎌田泉さんが「子どもたちが安心して暮らせる社会をつくることがおとなの務め。一部の権力者だけが喜ぶ社会はもうやめにしよう」と呼びかけました。

札幌弁護士会

安倍政権がごり押ししようとする「共謀罪」法案を阻止しようと、6日札幌弁護士会は反対パレードを行いました。弁護士120人を含む法律事務所職員、市民ら150人が参加。信号待ちの人が注目し、写真撮影する人がいて、共感の輪が広がりました。